

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Alasan Pemilihan Judul**

Sejalan dengan perkembangan pada hampir aspek kehidupan dewasa ini, maka dunia usaha juga mengalami hal yang sama. Pada perusahaan kecil di mana segala kegiatan atau transaksi belum begitu rumit, pemilik perusahaan masih dapat mengelola dan mengawasi secara langsung seluruh kegiatan perusahaan. Berbeda halnya dengan perusahaan yang telah berkembang menjadi perusahaan besar, permasalahan yang dihadapi akan semakin luas dan kompleks, dan semakin rumitnya pengawasan yang harus dilaksanakan. Kenyataan ini memaksa pemilik perusahaan untuk menjalankan perusahaan dalam arti pemilik perusahaan menjadi terpisah dari pimpinan perusahaan atau manajemen.

Manajemen yang dipercayakan memimpin perusahaan harus memberikan laporan pertanggungjawabannya kepada pemilik perusahaan secara berkala. Agar laporan tersebut tidak menyesatkan, maka diperlukan suatu sistem yang baik. Manajemen dikatakan berhasil, apabila faktor produksi yang tersedia dapat digunakan secara efisien, sedangkan efisiensi ini tergantung pada pengawasan terhadap setiap aktivitas dalam perusahaan oleh manajemen.

Untuk itu perlu adanya suatu bagian yang berfungsi mengawasi jalannya operasi perusahaan, yakni bagian internal audit yang dipimpin seorang internal auditor. Fungsi internal auditor adalah membantu manajemen dalam bidang pemberian data keuangan sebagai bahan pengambilan keputusan. Dari hasil pemeriksaan internal auditor harus menyajikan laporan yang berisikan evaluasi, saran dan kesimpulan sehingga dapat memberikan gambaran tentang hasil kerja setiap unit yang kemudian disampaikan kepada pimpinan. Selanjutnya dari hasil laporan internal auditor tersebut, maka pimpinan dapat memperoleh informasi operasi perusahaan.

Dari uraian di atas bahwa peranan internal auditor sangat penting dalam membantu pimpinan perusahaan, guna mencapai tujuan melalui kegiatan yang efektif. Dipilihnya PT. Parit Padang Medan sebagai objek penelitian, karena di perusahaan tersebut terdapat suatu bagian yaitu auditor. Bagian ini di dalam struktur organisasinya bertanggungjawab kepada Kepala Bagian Keuangan. Di dalam kegiatan sehari-hari peranan auditor belum berfungsi sebagaimana mestinya, sehingga laporan financial perusahaan sering terjadi penyelewengan, hal ini sangat merugikan perusahaan.

Berdasarkan uraian tersebut penulis tertarik untuk memilih judul : "PERANAN INTERNAL AUDITOR PADA PT. PARIT PADANG MEDAN".